

## PRESS RELEASE

### SOFT LAUNCHING PILOT Tabungan SAKU Belanja Sambil Menabung di Alfamart dan Alfamidi

SURABAYA – PT Bank Sahabat Sampoerna menjalin kerja sama dengan PT Sumber Alfaria Trijaya Tbk (SAT) pemilik jaringan Alfamart dan Alfamidi meluncurkan produk baru yang dinamakan Tabungan SAKU (Sampoerna – AlfamartKu). Produk tabungan ini selain dapat melakukan setoran biasa, juga dapat melakukan setoran dari uang kembalian belanja.

Direktur SME Funding, FI, dan Network Bank Sampoerna Ong Tek Tjan mengatakan, Tabungan SAKU merupakan terobosan Bank Sampoerna dan Alfamart untuk masyarakat yang masih belum terbiasa menabung di Bank.

"Peluncuran produk Tabungan Saku ini sifatnya masih "Pilot Project" selama 6 bulan dan ini merupakan wujud dukungan kami terhadap program LAKU PANDAI (Layanan Keuangan Tanpa Kantor dalam rangka Finansial Inklusif) yang dicanangkan Otoritas Jasa Keuangan," katanya, di sela *soft launching* Tabungan SAKU di Toko Alfamart Jemursari, Kamis (23/4/2015).

Menurut Ong, ada lima keunggulan Tabungan SAKU. Pertama, setoran awal yang ringan. Kedua, transaksi bisa dilakukan di seluruh Toko Alfamart dan Alfamidi yang terpasang sticker logo SAKU. Ketiga, transaksi dapat dilakukan hingga malam hari. Keempat, menabung tanpa biaya administrasi. Kelima, uang kembalian belanja bisa ditabung.

"Dengan keunggulan ini, masyarakat diharapkan bisa menabung secara praktis dan bertransaksi (berbelanja) dengan mudah," imbuhnya.

Untuk membuka akun tabungan SAKU cukup memperlihatkan kartu identitas diri dan uang sebesar Rp 5.000 sebagai pembelian starter kit. Lalu konsumen akan mendapatkan kartu tabungan. Kini selain pilihan kembalian tunai dan donasi, konsumen juga dapat memilih untuk langsung ditabung ke tabungan SAKU. Uang kembalian belanja dapat langsung ditabung hingga Rp 10,000,-

Perwakilan dari Grup Sampoerna Strategic, Siriwan Aramsere Wong menambahkan, kerja sama ini merupakan wujud komitmen pemegang saham yang tak hanya dalam bentuk pembiayaan dan permodalan, tapi juga *brand value*, *knowledge* dan *skill* yang akan membawa Bank Sampoerna tumbuh berkelanjutan. Pilot Project atas Tabungan Saku ini akan memberikan nilai tambah kepada Bank Sampoerna ke depannya.

Corporate Affairs Director Alfamart, Solihin, mengatakan, kerja sama ini merupakan sinergi bisnis yang strategis. "Kami berharap kerja sama ini mampu memberikan manfaat positif bagi masyarakat," ujarnya.

### **Pilot Project**

Pada tahap awal Tabungan SAKU dijalankan hanya di 25 Toko Alfamart dan 10 Toko Alfamidi wilayah Surabaya. Setelah masa akuisisi 6 (enam) bulan, jumlah toko yang bisa mengaplikasikan program Tabungan SAKU akan dievaluasi untuk bisa lebih dikembangkan.

Hadir juga dalam acara tersebut, Himawan Setiadi, IT Director Alfamart dan Hans Harischandra Tanurahrjo, Business Development Director Alfamart.

### Tentang PT Bank Sahabat Sampoerna

*Bank Sampoerna saat ini memiliki 17 Kantor di beberapa kota besar di Indonesia seperti Medan, Pekanbaru, Palembang, Makassar, Samarinda, Bandung, Surabaya, Palopo, Rantau Prapat, Jakarta (6 kantor), Sorong dan Jayapura. Per Januari 2015, Bank Sampoerna juga telah dilengkapi dengan beberapa layanan perbankan seperti ATM bekerjasama dengan jaringan Prima dengan 74.000 mesin ATM, Internet Banking, Phone Banking, Debit Card serta layanan Call Center di nomor telpon 500035.*

*Berdasarkan Laporan Keuangan yang telah diaudit, per Desember 2014, Bank Sampoerna membukukan total aset sebesar Rp3,5 triliun, tumbuh dari tahun 2013 sebesar Rp2,7 triliun. Total penyaluran kredit sampai Desember 2014 sebesar Rp2,5 triliun, tumbuh dari periode sebelumnya Rp 1,7 triliun. Jumlah dana pihak ketiga tercatat Rp2,7 triliun, sebelumnya Rp2,1 triliun. Dari aspek rasio keuangan, Bank Sampoerna juga berhasil mencatat pertumbuhan yang baik, seperti CAR dicapai sebesar 23,58%, NPL gross sebesar 2,35%, LDR 90,74%, NIM sebesar 4,44% serta laba sebelum pajak Rp36,7 miliar.*

*Bank Sampoerna saat ini didukung oleh 2 grup besar, yaitu Grup Sampoerna Strategic melalui PT Sampoerna Investama dengan kepemilikan sebesar 81% dan Grup Alfa melalui PT Cakrawala Mulia Prima dengan kepemilikan sebesar 18% serta 1% dimiliki oleh Bapak Ekadharmajanto Kasih.*

### Tentang PT Sumber Alfaria Trijaya Tbk

*PT Sumber Alfaria Trijaya Tbk (PT SAT) merupakan perusahaan ritel yang mengelola 9.649 toko Alfamart per Desember 2014 dan memiliki 31 Kantor Cabang/gudang yang tersebar di Pulau Sumatera, Jawa, Bali, Lombok, Sulawesi dan Kalimantan. Pada Oktober 2014, PT SAT telah meningkatkan kepemilikan saham di PT Midi Utama Indonesia (Alfamidi), kini kepemilikan saham Alfamart di Alfamidi mencapai 86,7% sehingga menjadi pemegang saham mayoritas. PT MUI sendiri adalah perusahaan yang menaungi 705 Alfamidi, 66 Alfa Ekspres dan 55 Lawson. Pada 18 Juli 2013, PT. Sumber Indah Lestari (SIL), anak unit usaha PT SAT mengoperasikan gerai DAN+DAN yang pertama di Kota Wisata, Cibubur. Gerai DAN+DAN merupakan gerai yang menjual produk Health and Beauty dan saat ini SIL memiliki 51 Gerai DAN+DAN yang tersebar di Jabodetabek. PT SAT memiliki 65% saham pada PT Sumber Indah Lestari.*



Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi :

**Arif Wiryawan**

*Kepala Divisi Corporate Affairs  
PT Bank Sahabat Sampoerna  
Gedung Sampoerna Strategic Square, North Tower  
Jl. Jendral Sudirman Kav.45, Jakarta 12930  
Phone : (+62) (21) 57951234, 57951515  
Email: arif.wiryawan@banksampoerna.com*

**Nur Rachman**

*Corporate Communication GM  
PT Sumber Alfaria Trijaya Tbk.  
Jl. MH Thamrin No.9 Cikokol, Tangerang 15117  
Phone : (+62) (21) 55755966  
Email : nrachman@sat.co.id*

PT SUMBER ALFARIA TRIJAYA, Tbk.  
Jl. M. H Thamrin No. 9 Cikokol.  
Tangerang 15117, Indonesia

**t** +62 21 557 55966 (Hunting)

**f** +62 21 557 55961, 557 54918

[www.alfamartku.com](http://www.alfamartku.com)